

# **Maksimalkan Pemanfaatan Aplikasi, Diskominfo Batanghari Diminta DPRD Tingkatkan SDM**

BATANGHARI – Demi memaksimalkan pemanfaatan aplikasi, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Batanghari mendorong agar pemerintah daerah melalui Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) meningkatkan SDM.

Hal itu disampaikan oleh Marjani, pada rapat paripurna tentang penyampaian rekomendasi DPRD Kabupaten Batanghari terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Batanghari Tahun Anggaran 2023, Rabu 17 April 2024.

Dibacakan Marjani, urusan Komunikasi dan Informatika Statistik Persandian Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Batanghari.

“Untuk memaksimalkan pemanfaatan aplikasi informatika dan komunikasi publik pemerintah daerah, dibutuhkan peningkatan sumber daya manusia sebagai program 4 orang,” kata Marjani.

Selain itu, dalam rangka percepatan pelayanan informatika dan komunikasi publik perlu dilakukan peningkatan sarana dan prasarana teknologi informatika dan komunikasi.

Marjani juga menyebutkan, pemerintah daerah perlu mencari solusi terhadap zona blind spot di desa-desa yang ada di wilayah Kabupaten Batanghari.

(Red)

---

# **DPRD Batanghari Minta Bagian Ekonomi Setda Tingkatkan Pengawasan Peredaran Gas LPG 3 KG**

BATANGHARI – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Batanghari merekomendasikan Bagian Ekonomi Sekretariat Daerah Kabupaten Batanghari meningkatkan pengawasan terhadap peredaran Gas LPG 3 kg.

“Agar pengawasan terhadap persediaan peredaran gas LPG 3 kg lebih ditingkatkan, khususnya harga jual kepada Masyarakat,” kata Marjani anggota DPRD Kabupaten Batanghari saat rapat paripurna penyampaian rekomendasi DPRD Kabupaten Batanghari Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Batanghari Tahun Anggaran 2023, pada Rabu 17 April 2023.

“Karena masih ditemukannya kelangkaan dan harga jual yang tinggi,” sambungnya.

Dilanjutkan Marjani, kelangkaan Gas LPG 3 kg di Batanghari akibat ulah agen ataupun pangkalan yang menjual kepada yang bukan berhak.

“Hal ini terjadi karena juga adanya penjualan yang dilakukan oleh agen ataupun pangkalan yang menjual gas LPG 3 kg kepada yang bukan berhak,” pungkasnya.

(Red)

---

# **Paripurna LKPJ DPRD Batanghari Minta Apa yang Disampaikan Jadi Bahan Evaluasi Bersama**

BATANGHARI – DPRD Kabupaten Batanghari meminta agar pemerintah daerah menjadikan bahan evaluasi atas apa-apa yang disampaiannya, dalam rapat paripurna rekomendasi penyampaian LKPJ Bupati Batanghari TA 2023 pada Rabu 17 April 2024.

Mewakili penyampaian Quzwaini, DPRD Batanghari berpesan kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Batanghari agar apa yang disampaikan oleh DPRD Batanghari menjadi bahan evaluasi serta perbaikan kinerja kedepannya.

“Pak Wabup, evaluasi ini untuk didengarkan. Kita lihat, OPD-OPD yang hadir ini agak kurang, para camat, para kepala desa. Ini adalah merupakan tugas kita bersama, bukan tugas kito DPRD dan Pemerintah, semua lading sektor yang ada di Kabupaten Batanghari,” tegasnya.

Melalui Quzwaini, DPRD Batanghari berpesan kepada seluruh aparatur dalam Pemerintahan Kabupaten Batanghari agar menjaga sinergisitas, untuk menjalankan activity lebih baik.

“Kita berharap apa yang kita sampaikan pada hari ini merupakan untuk evaluasi kedepan dan tidak ingin terulang kembali, karena itu kami berharap pada kita semua tetap untuk menjaga sinergisitas pemerintah, semua tingkatan untuk dapat menjalankan activity yang lebih baik,” pungkasnya.

(Red)

---

# Dicekok Miras Sebelum Dicabul, Satu Pelaku Sudah Diamankan Polisi

Batang Hari, Jambi – Seorang gadis di bawah umur warga Kecamatan Muara Bulian menjadi [korban pencabulan](#) oleh empat orang pria atau lebih, pasalnya korban dalam keadaan mabuk, Sabtu (05/04/2024).

Bunga (14) (nama samaran) mengaku, tidak sadarkan diri ketika beberapa pria menjamah tubuhnya. Ia hanya ingat empat orang pria yang telah menyetubuhinya.

“Yang saya ingat empat orang yang menyetubuhi saya bang, saya tidak tahu mungkin ada yang lain lagi, pasalnya saya dalam pengaruh minuman keras sehingga tidak sadarkan diri,” tuturnya.

Di dampingi oleh Ibunya, Bunga menceritakan kronologi kejadian bahwa saat itu dirinya berdua dengan sepupunya seorang wanita berinisial VV di ajak pria yang ia kenal berinisial DN ke suatu tempat cucian mobil wilayah simpang terusan. Sesampai di sana, Bunga dan VV di ajak minum.

“Waktu itu kami disuruh minum, saya tidak tahu itu air apa yang ada di gelas ale-ale, jadi saya minum, sudah itu saya tidak sadar,” untkannya.

Ketika saya tidak sadarkan diri, sepupu saya VV ternyata tidak minum, dia sempat mengambil vidio saya sedang tidak sadarkan di samping DN.

“Setelah Saya tidak sadarkan diri, menurut cerita dari VV saya

diangkat ke tempat yang sepi, saat itu lah saya dicabuli,” jelas Bunga.

Ibu Bunga berinisial R menambahkan, Bunga ditemukan tetangga terbaring di jalan dekat rumahnya dalam keadaan tidak sadarkan diri.

“Anak saya ditinggal di pinggir jalan dekat rumah. Sesampainya di rumah, VV menceritakan kejadian yang mereka alami,” ungkapnya.

Atas kejadian itu, sang Ibu sudah melakukan visum dan melaporkan ke pihak kepolisian Resor Batang Hari dengan nomor pengaduan STBPP/118/IV/2024/Res Batanghari.

“Saya berharap para pelaku dapat segera ditindaklanjuti oleh pihak yang berwajib untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya,” harapnya.

Tidak membutuhkan waktu lama, Satreskrim Polres Batang Hari langsung meringkus satu orang pelaku berinisial DN.

“Pelaku sudah diamankan,” terang Kasatreskrim Polres Batang Hari AKP Husni Abda (06/04/2024).

Sementara itu, R yang merupakan ibu Mawar (nama samaran) korban pencabulan gadis dibawah umur sedikit merasa lega, pasalnya DN yang diduga pelaku pencabulan sudah berhasil diamankan oleh jajaran Satreskrim Polres Batang Hari.

“Disini saya atas nama orang tua korban, saya mengucapkan terimakasih kepada para wartawan yang sudah membantu kasus anak saya. Saya dan seluruh keluarga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya dak bisa membalas lebih, cuma doa dan terimakasih yang bisa kami ucapkan. Sekali lagi kami mengucapkan terimakasih,” tuturnya. (Red)

---

# Bupati Batang Hari Kunjungi Pasien RSUD Hamba di Hari Raya Idul Fitri

Batang Hari, Jambi – Usai bersilaturahmi di rumah Dinasnya, peduli sesama Bupati Batanghari Muhammad Fadhil Arief kunjungi pasien di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Haji Abdoel Madjid Batoe (Hamba) Muara Bulian, Rabu (10/04/2024).

Pantauan di lokasi, Bupati Batanghari mengunjungi pasien dari kamar ke kamar rawat inap di RSUD Hamba.

Kepada Media, ia (Bupati-red) menyebutkan bahwa di hari raya Idulfitri. Ada sanak saudara yang merayakan hari raya Idulfitri di rumah sakit bersama keluarganya, dan Bupati Batanghari ingin berbagi kebahagiaan.

“Kebetulan sanak saudara kita ada yang merayakannya dengan versi berbeda, ada yang dirawat di rumah sakit, maka mereka merayakan bersama keluarganya dirumah sakit. Kita pengen melihat keadaan saudara kita bagaimana merayakan di rumah sakit dan kita pengen berbagi kebahagiaan,” kata Fadhil didampingi Direktur RSUD Hamba.

“Sebagaimana lebaran ini membuat semangat mereka semakin baik lagi, sehingga mereka semakin optimis,” sambungnya.

Bupati Fadhil juga menyebutkan bahwa, kondisi pasien yang rikunjunginya rata-rata membaik. Sebagian ada yang memaksa pulang duluan sebelum hari lebaran.

“Jadi ada semangat Idulfitri membuat mereka semakin sehat. Jika psikologisnya sehat, secara biologis akan lebih muda

untuk sehat. Kita support moral, agar psikologis sanak saudara kita yang di rumah sakit ini semakin optimis untuk sembuh," ujarnya.

Terkait pelayanan kesehatan yang telah diberikan Pemerintah Kabupaten di Batanghari untuk masyarakat, orang nomor satu tersebut menyebutkan saat ini 98,91% masyarakat Batanghari sudah ditanggung BPJS.

"Yang 1,09% nya akan kita cari ada tidak warganya. Dengan jumlah BPJS begitu baik, begitu tinggi, kita harap warga Batanghari kalau ada keluhan terhadap tubuhnya jangan sungkan-sungkan berobat. Kita punya dokter tangguh, punya puskesmas, punya rumah sakit," tuturnya.

Fadhil juga menyinggung bahwa saat ini tenaga SDM di RSUD sudah semakin membaik, selain itu fasilitasnya juga semakin lengkap.

"Jadi SDM-SDMnya baik, kemudian fasilitasnya juga kita lengkapi, tinggal bagaimana masyarakat berdaya punya pengetahuan, punya cara pandang, bahwa kalau ada keluhan-keluhan jangan nunggu sakitnya parah," sebutnya.

"Kalau sudah kritis kan agak repot dokter menolongnya, kita pengen ada keluhan langsung kontrol, ini yang sedang kita edukasi ke masyarakat supaya bisa merubah cara pandangnya," pesan Fadhil.

Sementara itu, Direktur RSUD Hamba Muara Bulian dr. Ibnu Rahmat Muda mengatakan pasien paling banyak dirawat saat ini kategori dewasa yang Alhamdulillah kondisinya mulai membaik.

"Paling banyak pasien-pasien dewasa, terutama untuk penyakit dalam dan kondisinya Alhamdulillah seperti yang dikatakan pak Fadhil tadi dengan dokter Pulung tadi juga mereka sudah terlihat semakin membaik," kata Ibnu.

Terkait pelayanan kesehatan di RSUD Hamba hari ini, Ibnu telah

mengatur jadwal piket kepada para jajarannya.

“Lebaran ini tentunya semua petugas kesehatan kita sudah ada jadwalnya, dan memang setiap tahun hari raya petugas kita ready. Artinya sudah ada jadwal yang disiapkan dan semua petugas menjalankan tugasnya seperti biasa,” sebut Ibnu.

Tak hanya berkunjung, Bupati Batanghari Muhammad Fadhil Arief juga membagikan bingkisan untuk para pasien serta petugas kesehatan di RSUD Hamba Muara Bulian. (Red)

---

## **Kepala BPJN IV Jambi Periksa Jembatan yang Tertabrak Tongkang Batu Bara**

Batang Hari, Jambi – Sempat heboh perihal tongkang batu bara yang diduga menabrak tiang jembatan pelayangan Kecamatan Muara Tembesi. Kepala Balai Pelaksanaan Jalan Nasional (BPJN) IV Jambi melalui PPK 1.5 turun ke lokasi untuk melakukan pemeriksaan, Rabu (27/03/2024).

Pemeriksaan didampingi oleh Kepolisian Airud, tim teknis BPJN IV, Satuan Tipidter Polres Batang Hari dan Kapolsek Muara Tembesi.

Kepala BPJN IV melalui PPK 1.5 Daro mengatakan bahwa yang tertabrak oleh tongkang bukanlah tiang jembatan, melainkan pengaman fender (safety jembatan).

“Yang ditabrak bukan langsung tiang jembatan, namun pengaman fender. Jadi, tidak berpengaruh untuk jembatannya itu sendiri,” jelasnya.



Kerusakan fender ini, menurut Daro harus diperbaiki. Namun, belum diketahui kapan karena dana perbaikannya harus dicari dulu.

“Untuk ganti rugi perbaikan kita belum tahu, pasalnya kita tidak tahu siapa yang menabrak fender tersebut. Pihak kepolisian juga sedang mencari tahu siapa saja yang menabrak,” imbuhnya.

Di beberapa titik yang mengalami kerusakan, Daro memperkirakan mencapai 80%. Dan melakukan perbaikan nantinya pihak yang menabrak.

“Kalau tahu siapa yang menabrak dia lah yang bakal melakukan perbaikan,” tambahnya.

Terkait hal ini, dia tidak bisa melarang siapa pun yang melewati jalur sungai. Pihak BPJN cuma penyelenggara jalan sama jembatan.

“Kalau kondisi seperti ini masih bisa dilalui, tetapi ada resikonya. Mereka harus lebih berhati-hati,” tuturnya.

Ia juga menjelaskan bahwa seharusnya yang melakukan aktivitas di jalur laut lebih mengetahui resiko dan solusi agar hal seperti ini tidak terjadi.

“Sebenarnya ketika mereka menarik tongkang batu bara itu ada tugboat (kapal asis) yang menarik dari belakang agar posisi kapal lurus melewati jembatan,” singkat Daro. (Red)

---

## **Masyarakat Tolak Aktivitas**

# Angkutan Batu Bara Lewat Jalan Kabupaten

Batang Hari, Jambi – Masyarakat Desa Singkawang khususnya pal 11, Kecamatan Muara Bulian, menolak keras akan terjadinya truk bermuatan batubara yang beroperasi di Desa Pompa Air, Kecamatan Bajubang, Kabupaten Batang Hari, Jambi melintasi jalan Kilangan-Pompa Air.

Beredar isu, bahwa perusahaan tambang batubara PT Bara Jambi Utama (BJU) tersebut diduga akan mengeluarkan hasil tambangnya melewati jalan Kabupaten tepat jalan Kilangan-Pompa Air.

Kepada awak media, salah satu tokoh pemuda Desa Singkawang Pal 11 yang enggan disebutkan namanya menyebutkan bahwa, ia akan menggerakkan masyarakat khususnya para pemuda untuk menyetopkan truk bermuatan batubara itu, kalau memang melewati jalan Kilangan-Pompa.

“Masyarakat pal 11, khususnya pemuda kompak untuk menyetop mobil muatan batubara itu kalau memang melewati jalan ini, kami akan suruh untuk putar balik,” kata Tokoh Pemuda kepada awak media, Selasa (26/3).

Ia menyebutkan penyetopan itu bukan untuk menghalangi rezeki orang-orang para sopir batubara, melainkan hanya untuk saling mengerti dan saling menjaga jalan yang baru direhabilitasi itu.

“Kami tidak menghalangi para sopir untuk cari rezeki, tapi tolong kepada perusahaan tambang untuk saling mengerti, karena jalan ini (Red-Kilangan-pompa) baru sebentar kami nikmati, masak mau dirusak kembali, kami tetap menolak keras,” ujarnya

Ia juga meminta kepada Pemerintah Daerah untuk menindaklanjuti permasalahan ini kalau memang pihak perusahaan tambang batubara itu bersikeras melewati jalan Kabupaten.

“Saya mewakili masyarakat Singkawang khususnya pemuda, meminta kepada Pemerintah Daerah khususnya Bupati Batang Hari untuk menindaklanjuti permasalahan ini, karena banyak merugikan masyarakat setempat.” ungkapnya. (Red)

---

## **FIF Lapor Debitur Namun Diduga Tidak ada Akta Fidusia**

Batang Hari, Jambi – Federal International Finance (FIF) Cabang Muara Bulian, baru-baru ini membuat laporan ke Polsek setempat terkait pengalihan dan memindah tangankan objek jaminan Fidusia (sepeda motor) kepada pihak lain oleh debitur tanpa ada persetujuan dari pihak perusahaan, Kamis (21/03) lalu.

Dikutip dari berita media online bahwa Kapolsek Muara Bulian AKP Faisal, S.H., M.H., melalui Kanit Reskrim, Muhammad Akbar Fath SH MH mengatakan, pihaknya telah menerima laporan dari pihak FIFgroup dan akan segera memprosesnya.

“Laporan telah kita terima dan akan segera kita proses,” ungkapnya.

Terkait laporan itu, tentu menjadi kontroversi di kalangan masyarakat. Pasalnya, salah satu debitur yang telah angkat kredit di FIF merasa tidak pernah menandatangani perjanjian apa pun di depan notaris.

“Saya tidak pernah tanda tangan di hadapan notaris, atau pun diberikan salinan akta fidusia. Tapi kredit tetap disetujui, cuma tanda tangan di rumah itu lah pas tukang survei datang,” tuturnya, Senin (25/03/2024).

Masyarakat beranggapan bahwa tindakan yang dilakukan oleh FIF adalah upaya untuk mengeksekusi unit yang menjadi agunan hutang menjadi tindak pidana. Karena, tidak dapat mengeksekusinya jadi dibuat laporan penggelapan.

“Kalau unitnya ada emang mau dieksekusi? Tentu tidak bisa. Eksekusi jaminan fidusia tetap harus melalui pengadilan. Bisa dipidana, ketika eksekusi ketetapan pengadilan barang tersebut tidak ada di debitur,” menurut masyarakat yang enggan disebutkan namanya.

Untuk mengetahui apakah data debitur yang statusnya terlapor oleh pihak FIF tersebut terdaftar sebagai penerima fidusia, Kepala Cabang FIF tidak bisa dikonfirmasi.

Diketahui, pasal 5 ayat 1 Undang-undang Nomor 42 Tahun 1999 tentang Jaminan Fidusia, berbunyi Pembebanan Benda dengan Jaminan Fidusia dibuat dengan akta notaris dalam bahasa Indonesia dan merupakan akta Jaminan Fidusia.

Selanjutnya, di Pasal 11, Benda yang dibebani dengan Jaminan Fidusia wajib didaftarkan. Pasal 12 ayat 1 Pendaftaran Jaminan Fidusia sebagaimana dimaksud dalam Pasal 11 ayat (1) dilakukan pada Kantor Pendaftaran Fidusia. (Red)

---

## **Keluarga SH Serang Bidan Desa, Merasa Dituding Membuka Praktik Ilegal**

Batang Hari, Jambi – Keluarga bidan berinisial SH menyerang rumah bidan Desa Sengkati Kecil Kecamatan Mersam, karena merasa dituding membuka praktik kesehatan secara ilegal, Senin

(25/03/2024).

SH diduga menjalankan praktik kesehatan tanpa mengantongi Surat Tanda Registrasi (STR), Surat Izin Praktek (SIP) dan Surat Izin Praktik Bidan (SIPB).

Penyerangan tersebut terekam oleh SN suami dari Zubaidah berdurasi 1 menit 44 detik. Dalam vidio tersebut terlihat tiga pemuda yang merupakan keluarga SH mendatangi rumah Zubaidah, salah satu lelaki dari pihak SH terlihat cekcok mulut dengan SN suami Zubaidah.

Sementara itu SN saat di konfirmasi merasa tidak mengetahui sama sekali perihal itu.

“Saya tidak tahu, tapi kok kenapa saya di serang dari pihak inisial SH,” ujarnya.

Dengan kejadian ini dalam waktu dekat, SN akan melaporkan kepihak kepolisian karena tindakan tersebut tidak menyenangkan, yang membuat isu bahwa dirinya yang menyebarkan ke Kepala Desa.

“Saya merasa keselamatan keluarga kami terancam, dan akan melaporkannya ke pihak berwajib,” singkatnya.

Untuk diketahui. Bidan Praktek Mandiri (BPM ) merupakan bentuk pelayanan kesehatan di bidang kesehatan dasar. Praktek bidan adalah serangkaian kegiatan pelayanan kesehatan yang diberikan oleh bidan kepada pasien (individu, keluarga, dan masyarakat).

Jika tidak memiliki izin Membuka Praktek Mandiri, Akan di kenakan Pasal 86 ayat: (1) setiap tenaga kesehatan yang menjalankan praktik tanpa memiliki izin sebagaimana dimaksud dalam Pasal 46 ayat (1) dipidana dengan pidana denda paling banyak Rp. 100.000.000.00 (seratus juta rupiah). (Red)

---

# **Bimbingan Teknis Pimpinan dan Anggota DPRD Batanghari Berjalan Sukses**

Jakarta – Kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pimpinan dan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Batanghari dengan tema “Peningkatan kapasitas dan peran DPRD dalam perencanaan dan evaluasi kinerja pembangunan daerah serta penyampaian RKPD, LKPJ dan LPPD berdasarkan Permendagri Nomor: 18 Tahun 2020 serta Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) dan RPJPD sesuai dengan Inmendagri Nomor: 1 Tahun 2024 secara resmi ditutup oleh Wakil Ketua II DPRD Batanghari, Ilhamudin.

Kegiatan yang bekerja sama dengan Asosiasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Seluruh Indonesia (ADKASI) yang dilaksanakan sejak tanggal 21-24 Maret 2024 di Hotel Novotel Gajah Mada, Jakarta berjalan dengan sukses hingga hari penutupan.

Waka II DPRD Kabupaten Batanghari, Ilhamudin dalam sambutannya mengucapkan syukur Alhamdulillah kegiatan bimbingan teknis pimpinan dan anggota DPRD Batanghari dapat terlaksana dengan baik, dengan narasumber dari Kementerian Dalam Negeri.

Dirinya berharap ilmu yang kita dapatkan selama bimbingan teknis tentang peran DPRD dalam perencanaan dan evaluasi kinerja pembangunan daerah serta penyampaian RKPD, LKPJ dan LPPD berdasarkan Permendagri Nomor: 18 Tahun 2020 serta LKPD dan RPJPD sesuai dengan Inmendagri Nomor: 1 Tahun 2024 ini tentunya dapat memperbaiki dan menambah pengetahuan serta kinerja kita dalam melaksanakan tugas dan fungsi kita sebagai

anggota DPRD Kabupaten Batanghari kedepannya.

Kemudian juga, dirinya mengucapkan terima kasih kepada rekan rekan anggota DPRD yang sudah mengikuti kegiatan ini dengan seksama, serius sampai dengan hari terakhir. Dan Alhamdulillah partisipasi sampai dengan hari terakhir ini cukup baik, karena seluruh anggota DPRD Batanghari ikut hadir dalam kegiatan bimbingan teknis ini," katanya.

Tak lupa pula beliau mengucapkan terima kasih kepada ADKASI yang telah berkenan untuk menyelenggarakan kegiatan ini dengan baik, dengan pelayanan yang maksimal. Yang mana ini juga merupakan faktor penunjang masuknya ilmu ilmu yang didapat kepada para anggota DPRD Kabupaten Batanghari dalam kegiatan bimbingan teknis ini.

Kemudian yang terakhir, tentunya kami mengucapkan mohon maaf apabila dalam kegiatan ini terdapat hal-hal yang kurang berkenan di hati bapak ibu sekalian. Saya mewakili pimpinan, mewakili lembaga DPRD, kawan kawan mengucapkan mohon maaf yang setinggi tingginya dan juga kepada narasumber apabila terdapat kata kata yang kurang berkenan dari kawan kawan selama diskusi yang berlangsung," ucapnya.

(Red)